

Neuaufstellung des Regionalplan 2025 - Reden Sie mit! Online-Beteiligungsverfahren auch für Bürgerinnen und Bürger

Vom 8. Mai bis 8. August 2025 findet das Beteiligungsverfahren zur Neuaufstellung des Regionalplans 2025 statt. Sie als Bürgerin oder Bürger sind eingeladen, sich aktiv zu beteiligen und im Rahmen des Online-Verfahrens Vorschläge einzubringen oder Einwendungen zu äußern. Hier der Link für ihre Beteiligung: <https://bolapla-sh.de/>

Die bisherigen Planungen zeigen, dass für Tangstedt entgegen unserer ursprünglichen Stellungnahme keine Entwicklungsflächen vorgesehen sind. Wir befürchten, dass Tangstedt dadurch sowohl seine Klimaziele nicht erreichen als auch die Einnahmesituation durch die Ausweisung von Gewerbeflächen nicht nachhaltig verbessern kann. Auch die Entwicklung von Freizeit- und Naherholungsangeboten an der Costa Kiesa rückt somit in weite Ferne.

Die FDP strebt eine zukunftsfähige und attraktive Gemeinde an. Wir benötigen Flächen für die Entwicklung von Gewerbe, Naherholung und den Ausbau erneuerbarer Energien.

Der vorgesehene Grünzug muss im Entwurf angepasst werden, um die Entwicklung eines Solarparks zu ermöglichen. Die betreffenden Weißflächen, einschließlich des Betriebsgeländes der Firma Eggers, sollten darüber hinaus im Vorrang der Rohstoffgewinnung (Kies), gegenüber dem überragenden öffentlichen Interesse an den Ausbau erneuerbarer Energien abgetreten werden.

Die Entwicklung von Wohn-, Gewerbe- und Erholungsgebieten ist unerlässlich für das Wachstum Tangstedts, um auch künftig an der regionalen Entwicklung teilhaben zu können. Die ca. 100 Hektar große Fläche in Verbindung mit der Costa Kiesa scheint uns geeignet für Gewerbe- und Naherholungsprojekte. Dennoch bedarf es einer entsprechenden Umwidmung der Flächen im Regionalplan, bevor Eigentümer, Investoren und die Kommune sich intensiver mit diesem Thema befassen können; denn der aktuell eingezeichnete Grünzug lässt keine weitere Entwicklung zu.

Die sieben amtsangehörigen Gemeinden werden jeweils ein Planungsbüro damit beauftragen, eine Stellungnahme zur Regionalplanung vorzubereiten. Die Entwürfe werden in den gemeindlichen Gremien beraten und anschließend von dem Planungsbüro angepasst und eingereicht.

Gibt es ein Thema, das Ihnen besonders am Herzen liegt? Teilen Sie uns Ihre Gedanken mit und schreiben Sie uns. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung. Unsere E-Mail-Adresse: info@fdp-tangstedt-stormarn.de.

Ihre FDP Tangstedt



Volker Rohlfing
Fraktionsvorsitzender



Norbert Otto
Stv. Mitglied Planungs-/Umweltausschuss

Kontakt:

